
10 2020 年は当別町 150 年

ホットな話題大募集！ 広報広聴係 ☎ 23 － 3069

大会成績や地域の取り組みなど

皆さんからの身近な話題、情報提供をお待ちしています。
協定締結、受賞報告 etc.

ロイズコンフェクトと

包括連携を締結

　JA 北いしかりでは、カボチャ

の生産拡大と販売力強化を図るた

めに産地パワーアップ事業（国

の補助）を活用して、西当別野

菜集出荷場に南瓜集出荷貯蔵施

設を新設しました。当別町では、

良
りょうしょくみ

食味・高品質のカボチャが安定

して生産されていることから全国

の市場から高評価を得ており、近

年生産拡大が続いています。貯蔵

環境と選別能力が向上したことか

ら、7 月下旬から 11 月下旬まで

の長期間、高品質なカボチャの安

定的な出荷が期待されます。

カボチャの貯蔵施設完成！

　ライラック公園（西町）の遊具

のお披露目会が 11 月 5 日に行わ

れ、多くの子どもたちが集まりま

した。遊具はワークショップで子

どもたちの意見を聞き取りして、

デザインされたもので、人気が高

かった「長さ 6 ｍのロングスラ

イダー」や「ボルタリング」が遊

具に採り入れられ、子どもたちは

遊びに夢中でした。西町青少年育

成会では完成記念として、ロング

スライダーの上からお菓子まきを

行い、中には 11 個も獲得した子

もいたとか。春になったら賑
にぎ

わい

をみせることでしょう。

思いが詰まった

ライラック公園新遊具！

厚生労働大臣表彰を受賞

当別町食生活改善協議会

長年にわたる統計功労で

北海道社会貢献賞を受賞

岡代表取締役（右）、許士執行役員副社長（左）岡代表取締役（右）、許士執行役員副社長（左）

　北海道社会貢献賞表彰式が、

10 月 30 日にホテル札幌ガーデ

ンパレスで行われ、吉村浩子さん

（樺戸町在住）が受賞されました。

北海道社会貢献賞（統計功労）は

統計調査員を 30 年以上従事した

方等を対象としており、吉村さん

は昭和 55 年から長年に渡り調査

員に従事され、統計調査の推進に

寄与されたことが評価されました。

　株式会社ロイズコンフェクトと

当別町は、10 月 29 日に「包括

連携に関する協定」を締結しまし

た。今後、相互の連携をさらに強

化しながら、それぞれが有する資

源や機能を有効に活用するととも

に町の活力を維持し、当別町の一

層の魅力・活力の向上を目指すた

め、当別町の具体的なまちづくり

の取り組みが期待されます。

　白樺コミセン（多目的ホール前）

にあるグランドピアノは、旧弁華

別小から譲り受けたもので、自由

に演奏ができます。この日は、共

にピアノを 3 歳から習っている

という姉妹が仲良く演奏していま

した。「広い空間で自由にピアノ

を弾けるのはいいですね。また利

用したいです」とお話してくれた

のはお二人のお母さん。ピアノの

利用は白樺コミセン開館日（土日

を除く）の 10 時から 17 時まで

で、特別な会議などがある場合以

外は、窓口で受付するとどなたで

も演奏することができます。

姉妹仲良く連弾中♪
白樺コミセンピアノ

　当別町食生活改善協議会が「令

和元年度 栄養関係功労者（地区

組織）厚生労働大臣表彰」を受賞

しました。料理講習会などの食育

事業や、町の特産物を活かしたレ

シピを作成するなど、日頃から住

民の健康増進に寄与していること

が評価され、今回の受賞となりま

した。これからも地域の健康づく

りの担い手として、その活躍がさ

らに広がることが期待されます。


